

Nombre de alumnos:Cristhian Arturo Sánchez Díaz

Nombre del profesor: Mónica lisseth Quevedo Pérez

Nombre del trabajo: ensayo

Materia: psicología general

Grado: tercer cuatrimestre

Pichucalco, Chiapas

## El psicoanálisis y la educación

## Introducción

En el siguiente ensayo se verá lo que es el psicoanálisis y como ha influido en la educación

Pará poder hablar de cómo el psicoanálisis ha influido en la educación se tiene que saber primero que es el psicoanálisis y que es la educación.

El psicoanálisis: es una práctica terapéutica y técnica de investigación fundada por el neurólogo austríaco Sigmund Freud alrededor de 1896. A partir del psicoanálisis se han desarrollado posteriormente diversas escuelas de psicología profunda o de orientación dinámica y analítica. Asimismo, la teoría ha influido sobre muchas otras escuelas psicológicas y de terapias no necesariamente psicoanalíticas.

El psicoanálisis tiene como objetivo la investigación y el tratamiento de los problemas emocionales desde el punto de vista de la infancia de la persona, la interpretación de los sueños, los actos fallidos y la técnica de asociación libre, entre otras.

La educación: puede definirse como el proceso de socialización de los individuos. Al educarse, una persona asimila y aprende conocimientos. La educación también implica una concienciación cultural y conductual, donde las nuevas generaciones adquieren los modos de ser de generaciones anteriores.

El psicoanálisis en la educación del niño: El pensamiento de Freud acerca de educación y de la adaptación del niño a la realidad natural y social, testimonia una unidad, una continuidad y una firmeza indudables. Esta coherencia se debe a que el psicoanálisis brinda una visión global sobre la existencia, de la cual la niñez es el momento fundacional para adquirir los conocimientos esenciales.

Los docentes: los docentes deben tener un cierto grado del conocimiento acerca del psicoanálisis para poder identificar en los alumnos si hay algún tipo de problema externo, emocional en casa que pueda influir en la educación del infante por lo que el profesor deberá estar conciente del entorno del niño para no generar más presiones.

Los alumnos infantes empezarán a ver en los profesores una figura de, autoridad similar a lo que en su casa serían sus padres por lo que el profesor deberá mantener una postura neutra ante ellos de forma es que no sea muy autoritario pero tampoco carecer de autoridad y tener la, madurez necesaria para poder controlar el aula

De casa ala escuela: la etapa escolar de un niño es muy difícil y tiene que ser tomada con seriedad ya que puede influir mucho en el niño ya que de estar en casa con sus padres el infante pasará a un entorno nuevo con profesores sustituyendo a sus padres y con más compañeros escolares es una etapa muy difícil.

## **Conclusion**

En este pequeño en sayo se vio pequeños rasgos como es que el psicoanálisis puede ser usado en la educación